

## CIUDAD RODRIGO



Dos usuarios tramitan la adquisición de entradas para la Feria de Teatro de Castilla y León.

VICENTE

# Afecir refuerza su colaboración con la Feria de Teatro de Castilla y León

Además de los 15.000 euros que aporta, si se presenta su tarjeta, da el libro del escaparate

JUAN T. MUÑOZ  
CIUDAD RODRIGO

Afecir, la federación de asociaciones empresariales de la comarca de Ciudad Rodrigo, sigue incentivando su compromiso con la Feria de Teatro de Castilla y León. Si, desde prácticamente el inicio del escaparate teatral, Afecir mostró su apuesta por la Feria de Teatro, colaborando económicamente con

esta iniciativa y llegando a establecer un espacio escénico con su patrocinio, lo que, según la federación empresarial supone una inversión de sus socios valorada en alrededor de 15.000 euros, además de aportar sus carpas para la infraestructura necesaria, ahora se ha implicado en el apoyo a la venta de las entradas para la Feria.

La organización del escaparate teatral mirobrigense aporta para sus usuarios el denominado libro de la Feria, una guía con todo lo necesario para conocer el engranaje del escaparate teatral: compañías, montajes, horarios... Un resumen que sirve de bordón para los interesados en acudir a los espectá-

culos programados. Pues Afecir le hace este año también la gracia a los espectadores con el regalo del citado libro con solo presentar la tarjeta de compras de la federación empresarial. Y si, además, la adquisición de las entradas supera los 100 euros, los implicados recibirán también el bolso de la Feria, un *pack* con toda la información y promociones del escaparate teatral que acogerá Ciudad Rodrigo a partir del martes próximo.

Por otra parte, siguen completándose aforos para los espectáculos programados, lo que demuestra que se mantiene con brío el interés de los mirobrigenses por asistir a los montajes de pago.

Para quienes no puedan acceder a los recintos que precisan entradas, como siempre se pondrán implicar en el escaparate teatral a través de los espectáculos de calle, lo que se realizan en espacios abiertos y libres de pago, que viene a ser un tercio de la programación.

Ayer, según fuentes de la organización, todavía quedaban entradas para varios de los espectáculos programados, especialmente los vinculados al Espacio Afecir (pabellón) y algunos del Teatro Nuevo. Pero la tónica es que se agote el papel para la mayoría de los montajes programados. No obstante, la taquilla seguirá abierta todos los días ante posibles contingencias. ■

### FIESTAS DE VERANO

## El espectáculo de fuegos artificiales concitó a miles de mirobrigenses

J. T. M.  
CIUDAD RODRIGO

El tradicional espectáculo pirotécnico de las fiestas de agosto se atuvo a lo que hasta ahora se ha visto en Ciudad Rodrigo, pese a que se había reducido en casi 2.000 euros el presupuesto.

Duraron lo de siempre, en torno a 15 minutos y la calidad no fue demasiado criticada por los miles de asistentes, que se conformaron con lo visto.

Por otro lado, anoche y en la madrugada de hoy se celebró el festival musical Farinato Sound en la plaza de Béjar. ■

### CULTURA

## Otra concentración ciudadana para la reivindicación de la biblioteca estival

J. T. M.  
CIUDAD RODRIGO

Fevesa ha vuelto a convocar a los vecinos a una concentración para protestar por el cierre de la biblioteca de verano y la reivindicación de los programas de animación a la lectura, que según Fevesa están también en peligro de subsistencia.

La cita es a las 10 de esta noche en el parque de La Glorieta, que contará también con una velada cultural en la que participarán niños y niñas de la ludoteca de la asociación vecinal del Barrio Nuevo que pondrán en escena *Villadormida*. ■



## Celebración matrimonial de Almu y Alonso en Barquilla

El día más feliz de su vida vivieron Almu y Alonso el pasado sábado al contraer matrimonio en la localidad de Barquilla, pedanía de Villar

de la Yegua. Posteriormente, trasladarían la celebración a las instalaciones del Hotel Conde Rodrigo II. / VICENTE



## Bodas de plata de Jesús Alfonso y Tini Rodríguez

El pasado domingo celebraron sus bodas de plata la pareja formada por Jesús Alfonso y Tini Rodríguez, acompañados de sus hijos

Alejandro y Virginia y del resto de familiares. Una ceremonia que tuvo como referente la iglesia de Santa Marina. / VICENTE